



Regístrate a nuestras notificaciones y reciba las últimas noticias y actualizaciones.

[Después](#)

[Regístrarse](#)



[Secciones](#)

LA NACIÓN



xcastro@inamu.go.cr



Publicidad

Judiciales

Caso de Allison Bonilla: Investigación fue clave para determinar muerte homicida

Falta de cadáver completo y de estructuras óseas específicas hicieron que pruebas forenses no indicaran causa de muerte; por ello se realizaron otras pesquisas para determinar que la muchacha fue asesinada

Por Keyna Calderón, corresponsal GN y Eillyn Jiménez B.

30 de julio 2021, 6:56 PM

Publicidad



Regístrate a nuestras notificaciones y reciba las últimas noticias y actualizaciones.

[Después](#)

[Registrarse](#)



La médico forense Laura Quirós declaró este viernes en el juicio por la muerte de Allison Pamela Bonilla Vásquez. (Keyna Calderón, corresponsal GN)

La investigación judicial realizada por un grupo de especialistas fue clave para determinar que Allison Pamela Bonilla Vásquez fue asesinada.

Este viernes, en el juicio que se sigue por el crimen de la joven, la médico forense Laura Quirós Abarca explicó que la falta del cadáver completo y de estructuras óseas específicas hicieron que no fuera posible determinar la causa de muerte mediante análisis.

Sin embargo, detalló que por medio de otras pesquisas se concluyó que se trataba de un crimen. "Con investigación policial se logra determinar muerte homicida desde el punto médico legal", precisó la especialista.



Regístrate a nuestras notificaciones y reciba las últimas noticias y actualizaciones.

[Después](#)

[Regístrarse](#)

Agregó que con el análisis de los restos óseos que se le realizó en el proceso establecido, se estima que pudo haber fallecido entre cuatro y ocho meses antes de que se le encontrara en un botadero clandestino en San Jerónimo de Cachí, en Paraíso, Cartago.

Con ella coincidió Georgina Pacheco Revilla, antropóloga forense, quien estimó el mismo plazo para el deceso de la muchacha, de 19 años, quien fue vista con vida por última vez el 4 de marzo del 2020 en la noche.

[[Allison Bonilla murió por golpes recibidos al ser lanzada a basurero](#)]

Pacheco también contó que las partes del cuerpo de Bonilla encontradas en el botadero clandestino estaban completamente esqueletizadas y que no había remanente de tejido blando.

Dijo que en este caso se determinan rasgos específicos que permiten determinar el sexo.

Publicidad

La antropóloga aseguró que el cuerpo presentaba diversas fracturas que fueron ocasionadas antes de la muerte, ya que cuando estas se dan posteriormente, tienen una coloración.

"Se observan fracturas en vértebras torácicas seis, siete y nueve, una fractura por compresión (es decir, por la aplicación de fuerza sobre las vértebras) otras en las costillas derechas uno, dos, siete y ocho y



Regístrate a nuestras notificaciones y reciba las últimas noticias y actualizaciones.

[Después](#)

[Regístrarse](#)



[[Novio de Allison Bonilla: Me dijo que unos pintas la seguían, perdimos comunicación y me dormí](#)]



La antropóloga forense Coermina Dachoco declaró en el juicio de Allison Bonilla. (Keyna Calderón - Agencia CNN)

Allison Bonilla fue vista en la prueba testimonial evaluada por el juez Enrique Sánchez Ureña.



Regístrate a nuestras notificaciones y reciba las últimas noticias y actualizaciones.

No obstante, en determinadas ocasiones se acercó cerca del parque recreativo.

Después

Registrarse

para su casa. Según la fiscalía, el sospechoso, Nelson Ureña, es un hombre de 35 años que vive en una finca de café en el municipio de San Jerónimo de Cachí.

Expertas en comportamiento criminal narraron el martes pasado que el hombre, al parecer, tenía una especie de fantasía sexual con la muchacha y que, además, estaba consciente de lo que estaba haciendo, por lo cual se deshizo del cuerpo lanzándolo al botadero clandestino.

[[Caso de Allison Bonilla: Celular del sospechoso tenía imágenes de tratos violentos a la mujer, afirma socióloga](#)]

La acusación de la Fiscalía indica que Bonilla fue lanzada al precipicio de este lugar de desechos mientras estaba inconsciente.

“Sánchez Ureña condujo con rumbo a un botadero clandestino ubicado en San Jerónimo de Cachí y ese mismo día, el 4 de marzo del 2020, el imputado al llegar, con total desprecio por la vida humana, sacó de la cajuela el cuerpo inconsciente de la ofendida y lo lanzó a un precipicio de aproximadamente 450 metros de profundidad, con la finalidad de asegurar la muerte de la ofendida, tomando en cuenta las condiciones del lugar donde cayó, para procurar así la impunidad”, detalló Aragón el pasado 19 de julio, cuando comenzó el juicio.





Regístrate a nuestras notificaciones y reciba las últimas noticias y actualizaciones.

[Después](#)

[Registrarse](#)



Nelson Enrique Sánchez Ureña es el único sospechoso del crimen. (Keyna Calderón, corresponsal GN)

Otras notas del juicio:

[[Primo de sospechoso de matar a Allison Bonilla lo vio abordarla el día que ella desapareció](#)]

[[Caso de Allison Bonilla: Testigo y video fueron clave para decomisar carro del sospechoso](#)]

[[Caso de Allison Bonilla: Oficial del OIJ revela que intentaron borrar huellas del crimen](#)]

Reciba el boletín: Alerta informativa

Noticias de última hora, en tiempo real

xcastro@inamu.go.cr

[Suscribirme](#)

Deseo recibir comunicaciones



Internaci

America



Regístrate a nuestras notificaciones y reciba las últimas noticias y actualizaciones.

de la Universidad

Le recomendamo

En beneficio de la transparencia, esta sección de comentarios está reservada para nuestros suscriptores para comentar sobre el contenido de los artículos, no sobre los autores. El nombre completo y número de cédula del suscriptor aparecerá automáticamente con el comentario.

Después

Regístrarse

evitando el anonimato, la

Publicidad



Reciba el boletín:

xcastro@inamu.go.cr

Alerta informativa

Noticias de última hora, en tiempo real

Suscribirme

Deseo recibir comunicaciones

ÚLTIMAS NOTICIAS

10 instituciones gastan mucho más que el promedio en alquiler de edificios

Inicia juicio contra autor del tiroteo que dejó 17 muertos en escuela de EE. UU.

José Miguel Cruz salió

Ibrahimovic prolonga



Regístrate a nuestras notificaciones y reciba las últimas noticias y actualizaciones.

Nayad Nassar y su pro

Después

Regístrarse

Jennifer López y Ben Affleck: Primeras imágenes de la boda

Sanciones contra Rusia 'están funcionando', dice la UE

Conozca algunas celebridades que se declararon no binarias

Publicidad



autorización expresa y por escrito al Grupo Noticias S.A.S.

Sobre nosotros

Grupo Nación

La Teja

El Financiero

Revista Perfil



Regístrate a nuestras notificaciones y reciba las últimas noticias y actualizaciones.

[Después](#)

[Regístrarse](#)

Sabores

Aplicaciones

Boletines

Versión Impresa

Negocios

Todo Busco

Yuplón

Parque Viva

El Empleo

Printea

Fussio

Términos y condiciones

Políticas de privacidad

Condiciones de uso

Estados financieros

Reglamentos

Servicio al cliente

Contáctenos

Centro de ayuda

Planes de suscripción

LA NACIÓN

Miembro del Grupo de Diarios América (**GDA**)